

Visite des Malades dans les Etablissements Hospitaliers

VMEH



Présentation :

VMEH est une association loi 1901, apolitique et non confessionnelle. Née à Paris après la Révolution Française, cette association de visite des malades est la plus ancienne de France. Elle est reconnue d'utilité publique, et a reçu en 2013 un agrément ministériel pour représenter les usagers du système de santé.

Elle existe dans le département de l'Hérault depuis 1976 et comporte 5 sections locales : Béziers, Palavas, Petite Camargue, Montpellier, Sète et intervient dans plus de 50 établissements (EHPAD, CH, CHRU, cliniques, centres pour handicapés moteurs et ou cérébraux, établissements spécialisés ...).

150 bénévoles mènent des activités régulières de visites et d'animation

Missions :

- Etre un lien privilégié avec l'extérieur.
- Etre porteur d'espoir.
- Etre à l'écoute de celui qui se sent exclu.
- Apporter un soutien moral dans l'isolement.
- Distraire en animant et participant à des fêtes.

En complément aux visites, nous organisons des activités multiples, toujours en accord avec les responsables des établissements:

- séances de lecture, de scrabbles, revus de presse,
- échanges en groupe ou en individuel,
- animations musicales, théâtrales,
- du tir à l'arme dans un centre de handicapés,
- sorties de résidents en équipe avec les animateurs
- lotos gratuits
- et bien d'autres...

Contact :

vmehmontpellier@gmail.com

07 83 34 03 29 ou 06 81 58 90 02

Lien vers site internet :

www.vmeh-national.com



Mise en ligne avril 2016